



Auf der anderen Seite des Weges

*Ich bin in das Zimmer nebenan gegangen.
Das, was ich für euch war, bin ich immer noch.
Gebt mir den Namen, den ihr mir gegeben habt.
Gebraucht nie eine andere Redeweise, seid nicht feierlich
oder traurig, lacht weiter über das, worüber wir
gemeinsam gelacht haben. Betet, lacht, denkt an mich,
warum soll ich nicht mehr in euren Gedanken sein, nur weil
ich nicht mehr in eurem Blickfeld bin? Ich bin nicht weit weg.*

ICH BIN NUR AUF DER ANDEREN SEITE DES WEGES
(nach Charles Peguy)

Ein wunderbarer Mensch hat uns verlassen,
schweren Herzens nehmen wir Abschied von
meinem geliebten Gatten, unserem Vater,
Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager und Onkel

Herrn

Wolfgang Bankowsky

der am 11. Juni 2024 nach langer, schwerer
Krankheit im 73. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Wir verabschieden uns von unserem lieben Wolfgang am
Samstag, 22. Juni 2024 um 10 Uhr auf dem
Stadtfriedhof Linz/St. Martin – Park der Begegnung.

Im Herzen bleibst du immer bei uns

Annemarie
Gattin

Dennis und Martina mit Marie, Amelie
Sohn und Partnerin mit Kindern

Helga und Monika
Schwestern

Monika und Sigi

Johanna und Jakob mit Familie

im Namen aller, die mit ihm verbunden sind

Es wird ersucht von Kranz und Blumenspenden abzusehen
und den dafür gedachten Betrag an das OÖ Rote Kreuz zu spenden.
IBAN: AT97 2032 0000 0000 2999, Kennwort: "Wolfgang Bankowsky".

du begleitest uns weiter...



BESTATTUNG - LINZ AG



Foto: Privat

Foto: Privat

ORF OÖ

Wolfgang Bankowsky verstorben

Wolfgang Bankowsky, langjähriger Sportreporter und „Überflieger“ für den ORF Oberösterreich, ist am Dienstag verstorben. Er wurde 72 Jahre alt.

13.06.2024 21.00

Wolfgang Bankowsky war jahrzehnte lang mit großer Leidenschaft auf den Fußballplätzen des Landes unterwegs – ganz gleich in welcher Liga. So war er für den ORF Oberösterreich – besonders für Radio Oberösterreich – stets unterwegs und am Ball. Besonders oft hob er auch in die Lüfte ab und meldete sich live auf Sendung mit dem Verkehrsüberblick.

Als Sportreporter war er auch in der Onlineredaktion tätig. 2017 ging Wolfgang Bankowsky in Pension, lies es aber keinen Tick ruhiger werden. Über seine COPD-Erkrankung schrieb er das Buch „Der schnaubende Wolf“, das 2018 veröffentlicht wurde. Auf zahlreichen Lesereise machte er anderen Erkrankten Mut.

Seine Kolleginnen und Kollegen nannten ihn liebevoll „Banks“ und müssen sich von einem wundervollen Menschen verabschieden, der als Freund in Erinnerung bleibt, der immerzu vor Energie strotzte und allen ein Lächeln ins Gesicht zaubern konnte.

red, ooe.ORF.at



*Das Schönste,
was ein Mensch
hinterlassen kann,
ist ein Lächeln
im Gesicht derjenigen,
die an ihn denken.*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von
meinem geliebten Ehemann, unserem Vater, Opa, Bruder und Schwager

Dir. Johann Kaiser

Gastronom aus Leidenschaft

der am Mittwoch, dem 12. Juni 2024,
im 73. Lebensjahr für immer von uns gegangen ist.

Wer ihn kannte, weiß, was wir verloren haben.

Wir verabschieden uns von unserem lieben Hansi
am Samstag, dem 22. Juni 2024, um 14 Uhr
im Urnenhain Linz-Urfahr.

Für immer in unseren Herzen

Elke
Kathrin mit Konstantin
Gertrude
Helga

im Namen aller, die ihm nahestehen

